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Zusammenfassung

        
Der Kinder- und Jugendgesundheitssurvey (KiGGS) hatte zum Ziel, durch eine bundesweite repräsentative Untersuchung und Befragung von Kindern und Jugendlichen im Alter zwischen 0 und 18 Jahren die Datenlage zur Gesundheit der heranwachsenden Generation in Deutschland zu verbessern und Informationslücken zu schließen. Von Mai 2003 bis Mai 2006 nahmen 17.641 Jungen und Mädchen an 167 Orten der Bundesrepublik an der Studie teil und lieferten gemeinsam mit den Angaben Ihrer Eltern einen einzigartigen Pool von Informationen. In diesem Beitrag wird anhand des Themas Übergewicht und Adipositas bei Kindern und Jugendlichen der Frage nachgegangen, welche Zielstellungen von KiGGS bereits erfüllt sind und welche Aktivitäten im Zusammenhang mit der Datennutzung noch im Gange sind. Dabei wird besonderes Augenmerk auf die Umsetzung der Ergebnisse in Maßnahmen zur Verbesserung der gesundheitlichen Entwicklung der Kinder und Jugendliche gelegt und der Bezug zur Politikberatung hergestellt.


      
        
Abstract

        
From May 2003 to May 2006 the Robert Koch Institute conducted the German Health Interview and Examination Survey for Children and Adolescents (KiGGS). This study included 17,641 boys and girls together with their parents from 167 study locations. The aim of this nationwide interview and examination survey was to collect, for the first time in Germany, comprehensive and nationwide data on the health status of children and adolescents. In this description it is compared, for the example of overweight and obesity, which of the target sets of the survey have already been achieved. It is discussed how the scientific results may influence decision-making of politicians and how the data can be used for the main aim of improving the health status of children and adolescents.
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